

8/31 地域おこし協力隊退任式



(左から) 日野町長、河野綾子さん

8月31日、地域おこし協力隊の3年間の活動を終えられた河野綾子さんが、日野町長に退任のあいさつをされました。河野さんは、ライターの実験や登山ガイドの資格を活かし、写真の展示やSNSでの発信を行い、くじゅう連山の魅力を県内外の方に伝えてきました。退任後は、九重町に定住される予定です。「これからも今までと変わらず、山の事を中心に九重町の情報を発信して地域に定着したい」と抱負を述べられました。

8/31 100歳おめでとうございます



100歳を迎えられた佐藤シゲ子さん(左下)

8月31日に佐藤シゲ子さんが100歳の誕生日を迎えられました。誕生日当日に日野町長が施設を訪問し「これまで町を支えてくれたこと先輩方のことを誇りに思います。これからも長生きし、町の行く末を見守ってください」とお祝いの言葉を述べ、祝い状・花束・記念品を贈りました。

佐藤さんは大正11年生まれ。南山田出身で結婚されてからは野上で米や椎茸栽培をされていたそうです。これからも九重町の最高齢を目指して長生きしてください。

9/15 最高齢者お祝い訪問



男性最高齢の麻生鉄雄さん(右から2番目)

9月15日、敬老の日より少し早く日野町長が町内最高齢男性・麻生鉄雄さん(見留/大正11年1月29日生まれの100歳)をお祝い訪問しました。麻生さんをご自宅を訪問し、日野町長から花束と記念品を贈りました。戦争の体験などを話され、「生きることは贅沢なこと。これからも長生きできるよう頑張りたい」と話されました。

今年もご家族と一緒に祝いすることができました。これからも元気で長生きしてください。おめでとうございます。

9/21 スモーキンクリーンキャンペーン



玖珠郡たばこ販売連絡協議会を中心に8名の方が清掃活動を行いました

9月21日、宝泉寺温泉街にて清掃美化活動(スモーキンクリーンキャンペーン)を行いました。

本活動は玖珠郡たばこ販売連絡協議会を中心に喫煙マナーの啓蒙を図ることを目的に行っており本年度4回目となります。

10月には豊後中村駅にて清掃活動を行う予定ですので、今後も啓蒙活動を行っていきたくのでした。

9
2810
2.5

みつばこども園運動会

9月28日、10月2日、5日にみつばこども園運動会が開催されました。当運動会は、新型コロナウイルス感染症等の影響により一度延期となっていたが無事行われ、園児たちは元気に競技に取り組んでいました。

3
歳4
歳5
歳